

INTRONISÉ EN 2013

Florent « Fran » MALLAIS POIRIER

Athlète – Boxe

« Ferocious » Fran Mallais est bien connu dans le monde de la boxe. Sa carrière de boxeur amateur a commencé en 1978. Il a remporté son premier championnat en 1980 lorsqu'il a gagné la médaille de bronze au championnat canadien de boxe amateur junior. Il a remporté de nombreux championnats et prix tout au long de sa carrière. En 1983, il a gagné la médaille d'or aux Jeux d'hiver du Canada. En 1985, il a gagné la médaille d'or au championnat canadien de boxe amateur sénior. En 1987, il a gagné la médaille d'or au championnat canadien de boxe sénior masculine. Pendant sa carrière amateur, il a conservé une fiche de 62 victoires et de 20 défaites, dont 15 décisions par arrêt de l'arbitre et 2 mises hors de combat. Sa fiche pendant sa carrière professionnelle chez les poids légers a été de deux victoires, d'un combat nul et d'aucune défaite.

